

3. Graukopfkasarka und Rostgans

Am 16.12.2012 wurde erstmals ein weiblicher Graukopfkasarka nachgewiesen (OAG-Jahrbuch 2012 S. 10). Nun hat sich diese afrikanische Art mit einer männlichen Rostgans zusammengetan (erste Meldung von Matthias von Bechtolsheim, 30.03.2014), die ursprünglich in den innerasiatischen Steppen und Halbwüsten beheimatet ist. Diese Paarung muss nicht besonders verwundern, weil es trotz der weit auseinanderliegenden Herkunftsländern bei diesen nahe verwandten Tadorna-Arten auch im äußeren Erscheinungsbild wenig präzygotische Barrieren gibt. Wir konnten allerdings eine Mischbrut nicht nachweisen.



Rostgans-Ganter buhlt um weiblichem Graukopfkasarka ♀ (rechts). 04.05.2014. Photo: O. Krüger.



Graukopfkasarka und Rostgans. 03.05.2014. Photo: O. Krüger.

ZOBODAT - www.zobodat.at

Zoologisch-Botanische Datenbank/Zoological-Botanical Database

Digitale Literatur/Digital Literature

Zeitschrift/Journal: [Jahrbuch der Ornithologischen Arbeitsgemeinschaft in Unterfranken Region 2](#)

Jahr/Year: 2014

Band/Volume: [2014](#)

Autor(en)/Author(s): diverse

Artikel/Article: [3. Graukopfkasarka und Rostgans 184](#)